



EN UNA PERSECUCIÓN POLICIAL, CON DISPAROS DE POR MEDIO, FUE DETENIDO UN ANTISOCIAL Y DOS HUYERON.

Delincuentes causaron pánico en tres ciudades

Las ciudades de La Paz, Trinidad y Oruro vivieron ayer una jornada trágica de balacera y dos muertos, cuyo saldo fue de un atraco, un herido, dos detenidos y varios antisociales se dieron a la fuga.

Según informes policiales, tres antisociales, luego de un robo en un domicilio a la altura del complejo Avaroa, de la ciudad de La Paz, fueron interceptados por efectivos de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen, quienes procedieron a la persecución

de los antisociales que huyeron en un vehículo negro. La acción permitió detener a una persona y otros dos fugaron.

En Trinidad, el coronel José Lanchipa informó que dos delincuentes mataron a tiros a una mujer tras cometer un robo en una estación de servicio de la ciudad de Trinidad.

En Oruro, el ciudadano Reinaldo Vargas, que se dedica a la compra y venta de la moneda extranjera, fue atracaado y herido por tres sujetos.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Expertos recomiendan manejo responsable para producir soya

"La soya está en su mejor momento", afirman los expertos, sin embargo, su productividad en el país continúa siendo limitada, debido a la falta de conocimientos sobre buenas prácticas agrícolas y sostenibles, ya que los agricultores (muchas veces), no son conscientes de los niveles óptimos de uso de insumos agrícolas ni de las desventajas y efectos secundarios de los plaguicidas.

El boletín "Comercio Exterior", publicado por el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), muestra que se siembran alrededor de 1 millón de

hectáreas (410% de crecimiento en 15 años), 1,700.000 toneladas de producción, representando el 9% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional, generando 1000.000 fuentes de empleo directo e indirecto.

Los responsables de un proyecto piloto explican que los cambios realizados en los últimos años a las normativas agrarias y ambientales del país, ya contemplan la necesidad de que los productores apliquen criterios establecidos para un manejo responsable de la soya.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Leche materna, el alimento ideal para los lactantes

En el mes de la Lactancia Materna en Bolivia, expertos afirman que la leche materna es el alimento ideal para los lactantes porque contiene las cantidades y tipos de proteínas, grasas, carbohidratos, vitaminas y minerales adecuados para el desarrollo de los recién nacidos.

La responsable de la Unidad de Lactancia Materna y Nutrición del Ministerio de Salud, Ledy Paco, sostuvo que el consumo de leche materna durante los primeros seis meses fortalece el desarrollo intelectual e inmunológico del nuevo ser, además, de prevenir varias enfermedades en todo el proceso de su crecimiento.

El 60% de las proteínas de la leche materna son solubles y de fácil digestión. Sus grasas son más digeribles porque contiene lipasas, enzimas que el lactante todavía no puede producir.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Gobierno revierte Mallku Khota y la Silver no muestra sus cartas

• "Mediante el Decreto Supremo 1308 las autorizaciones que estaban anotadas a la mina Mallku Khota de 5.475 hectáreas pasan a dominio de Comibol, mientras la empresa canadiense prefiere esperar el curso de las negociaciones."

Mientras el Gobierno decidió ayer revertir el yacimiento minero de Mallku Khota, la empresa South American Silver prefiere esperar una reunión con el Ejecutivo antes de emitir cualquier opinión sobre este tema.

La medida que dejó decepcionada a la empresa canadiense y puede entenderse como otro signo externo hacia los inversores; tampoco favoreció a los campesinos que llegaron a secuestrar a dos ingenieros de la empresa y al final se quedaron fuera de esta cadena productiva, de manera que son los primeros en mostrar su preocupación.

En tanto, el ministro de Minería, Mario Vireira, informó que "el Estado no firmó ningún contrato directo con South American Silver sino con su filial Mallku Khota, de propiedad de mineros bolivianos y chilenos a quienes se indemnizará por las inversiones realizadas de acuerdo con una evaluación independiente".

De esta manera la empresa dejará de invertir los 1.000 millones de dólares ofrecidos y por el momento quedan en espera los 500 empleos directos, hasta que la Comibol decida volver a operar en dicha zona.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



OBRAS PARALIZADAS Y PROHIBIDO EL PASO A LOS PRIVADOS. EL GOBIERNO ESPERA OPERAR EN ESTA ZONA A PARTIR DEL DINERO QUE DECIDA COLOCAR EN LA OBRA COMIBOL.

Legisladores piden investigación de denuncias de corrupción en YPFB

Legisladores opositores presentaron una solicitud a la presidenta de la Cámara de Diputados con la finalidad de conformar una Comisión Especial Multipartidaria que investigue las denuncias de corrupción e irregularidades cometidas por funcionarios de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) en la contratación de las plantas separadoras de líquidos de Río Grande y del Gran Chaco.

Explicaron que los proyectos que ejecuta la estatal petrolera son estratégicos para el desarrollo económico, energético y para el desarrollo de las regiones productoras, por tanto se quiere establecer un mecanismo parlamentario que permita abrir una investigación para esclarecer estos hechos de corrupción.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Excluyen término "mestizo" de la boleta de Censo

La categoría "mestizo" no será reconocida en la boleta censal de este año, aseguró la ministra de Planificación y Desarrollo, Viviana Caro. El anuncio fue calificado por los asambleístas opositores como un proceso discriminatorio y que el Gobierno pretende imponer una visión "andina" de país con fines políticos.

El Censo de Población y Vivienda que se realizará el próximo miércoles 21 de noviembre en el área urbana, se extenderá hasta el viernes 23 en el área rural, debido a la extensión de la población en estas regiones.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

EEUU marca récord en basquetbol



PAÍS	ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
1. China	18	11	5	34
2. E. Unidos	18	9	10	37
3. C. del Sur	7	2	5	14
4. Francia	6	4	6	16
5. Inglaterra	5	6	4	15
6. C. del Norte	4	0	1	5
7. Alemania	4	8	5	17
8. Italia	4	5	2	11
9. Kazajistán	3	0	0	3
10. Sudáfrica	3	0	0	3

ESTADOS UNIDOS, EN UN PARTIDO PARA LA HISTORIA, BATIÓ EL RÉCORD OLÍMPICO DE ANOTACIÓN AL ARRASAR DE FORMA INMISERICORDE A LA DÉBIL NIGERIA POR UN MARGEN DE 83 PUNTOS (156-73), UNA RENTA CERCANA A LA MAYOR CONSEGUIDA EN UNOS JUEGOS: LOS 100 DE SEPARACIÓN QUE HUBO ENTRE COREA E IRAK EN 1948. ASIMISMO, EL PAÍS DEL NORTE ALCANZÓ A CHINA EN LA CANTIDAD DE MEDALLAS DORADAS. MIENTRAS PHELPS LOGRÓ SU VIGÉSIMA MEDALLA OLÍMPICA

Comienza juicio por corrupción política en Brasil

El Tribunal Supremo Federal inició juicio contra 38 acusados en un escándalo de presunta corrupción política en Brasil, que endólo al partido de izquierda en el poder e hizo tambalear el gobierno del expresidente Luiz Inácio "Lula" da Silva.

La corte determinará en las siguientes semanas la responsabilidad de exministros, expeditores y empresarios en una red de compra de votos en el Congreso orquestada entre 2002 y 2005, según la fiscalía, y que involucró a dirigentes históricos del PT, el Partido de los Trabajadores que gobierna Brasil desde hace casi diez años.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia

